



Projet 2024 - « Des illusions ou désillusion ? »

publié le 23/10/2023

Cette année nous renouvelons l'aventure avec un projet sur les illusions d'optiques, intitulé : « Des illusions ou désillusion ? ».

Ce projet vient de l'observation des « Fatas Morganas » que l'on peut voir de la plage du Douhet en regardant des bateaux semblant flotter en l'air au large entre La Rochelle et l'île de Ré. Alors réalité ou artifice ? Quels sont les rôles du fonctionnement de l'oeil et du cerveau dans les illusions d'optique ? Quels sont leurs limites de fonctionnement ?

Un club physique s'ouvre donc à partir du retour des vacances de la Toussaint pour les élèves motivés et tentés par cette nouvelle aventure !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.